

ATC y f2e abordan la eficiencia energética en la cerámica - Levante de Castelló - 15/11/2018

ATC y f2e abordan la eficiencia energética en la cerámica

► Las dos organizaciones programan la sesión para el 23 de noviembre tras suspenderse en octubre por la gota fría

LEVANTE DE CASTELLÓ CASTELLÓ

■ La Asociación Española de Técnicos Cerámicos (ATC) organiza junto con la Fundación para la Eficiencia Energética de la Comunidad Valenciana (Fundación f2e) la segunda jornada de eficiencia energética en la industria cerámica, un sector clave para la Comunitat Valenciana y uno de los principales motores económicos de la provincia de Castelló. La sesión, prevista inicialmente para el 19 de octubre y suspendida ante el aviso

de preemergencia de nivel rojo por fuertes lluvias, se celebrará el viernes 23 de noviembre a las 8:45 horas en el salón de actos de la Escuela Superior de Tecnología y Ciencias Experimentales de la Universitat Jaume I.

ATC y la Fundación f2e pretenden mostrar cómo la gestión de los recursos y activos energéticos, así como la búsqueda de medidas de ahorro de energía y de un modelo más sostenible, pueden ser un factor competitivo diferencial para las empresas del sector cerámico, haciendo que estas empresas que tienen un alto coste energético, puedan reducir el mismo y por tanto ofrecer productos más competitivos.